



RITSI

Nota de prensa-XXXIX Asamblea General RITSI

XIV de noviembre de 2013

Comienza la XXXIX Asamblea General de RITSI

Representantes de universidades de toda España se encuentran reunidos en el campus de Gipúzcoa de la Universidad del País Vasco/Euskal Herriko Unibertsitatea para la XXXIX Asamblea General de RITSI, que transcurrirá desde el día 14 hasta el 17 de noviembre.

Anteriormente a esto, se constituyó la Asamblea en régimen extraordinario dos veces el día 13 de noviembre con el motivo de la elección del nuevo secretario, siendo el elegido para acometer este cargo Daniel Tébar, de la Universidad de Castilla-La Mancha y (así como) la reforma de los Estatutos de la Asociación y el Reglamento de Régimen Interno.

Durante estos cuatro días, los representantes tratarán cuestiones de relevancia para el estudiantado de Informática y la propia asociación, como el futuro de la profesión, que se ve amenazada por el planteado anteproyecto de reforma de la Ley de servicios profesionales, planes de estudio en el Espacio Europeo o las diversas cuestiones internas de la asociación.

Las asambleas de la asociación permiten continuar con su trayectoria en pro de la defensa de los estudiantes gracias al establecimiento de acuerdos por parte de los representantes enviados desde los distintos socios. Garantizar una educación y un futuro profesional de calidad es el compromiso de RITSI con los estudiantes que representa y la principal prioridad de la misma.